

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0662  
Ciudad Universitaria, 26 de agosto de 2025

**Destaca la FES Temixco en trabajo comunitario de sus egresados**

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, destacó el importante trabajo de desarrollo comunitario y formación de profesionales en Trabajo Social que realiza la Facultad de Estudios Sociales (FES) Temixco.

Este 25 de agosto, en la sala de juntas de la rectoría, Marivet Cruz Rodríguez, entregó su primer informe de actividades como encargada de despacho de la FES Temixco.

La rectora enfatizó en la necesidad de reconceptualizar el trabajo social y su aporte a las comunidades y la sociedad, además, celebró el crecimiento de esta unidad académica en los últimos 14 años y el trabajo que realizan a favor de la comunidad a través de las labores de sus egresados en temas de familia, salud, seguridad y bienestar social.

“Están haciendo un gran trabajo y se nota”, dijo la rectora al reconocer que ya se trabaja en la creación de una maestría en esta unidad académica.

En una síntesis de su informe entregado a la rectora, Marivet Cruz, enfatizó el trabajo que han emprendido para dar apoyo psicológico al estudiantado, canalizando al Consejo Popular de Salud Mental Comunitario, con el objetivo de fortalecer a la comunidad de esta unidad académica que imparte educación de excelencia.

Cruz Rodríguez reveló que los estudiantes de la FES Temixco provienen de 12 municipios del estado además de Guerrero y Estado de México, además, sus egresados son ampliamente reconocidos en instituciones públicas donde obtienen plazas laborales por sus amplias capacidades en el trabajo social, así como el trabajo en colaboración con la Subsede Tetela del Volcán para homologar el plan de estudios.

Finalmente, Marivet Cruz anunció que realizarán una campaña intensiva para visitar instituciones de educación media superior para promover la Licenciatura de Trabajo Social y así incrementar la matrícula estudiantil.

En esta entrega estuvieron presentes María Delia Adame Arcos, secretaria General de la UAEM; el secretario de Extensión Universitaria, Gerardo Gama Hernández; Verónica Arras González y Margarita Rodríguez Olivares, secretaria de Extensión y de Investigación de la FES Temixco, respectivamente.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***